

Mode Heim Handwerk 2014 hat begonnen

08.11.2014



In Essen hat am Samstag (8.11.) die Verbrauchermesse Mode Heim Handwerk 2014 begonnen. Bis zum 16. November zeigen über 700 Aussteller Neuheiten, Produkte und Trends. Das Angebot reicht von Mode- und Beautyprodukten bis hin zu Technik und Handwerk.

Leadin

In Essen hat am Samstag (8.11.) die Verbrauchermesse Mode Heim Handwerk 2014 begonnen. Bis zum 16. November zeigen über 700 Aussteller Neuheiten, Produkte und Trends. Das Angebot reicht von Mode- und Beautyprodukten bis hin zu Technik und Handwerk.

Die Mode Heim Handwerk ist die größte Verbrauchermesse in Nordrhein-Westfalen. Erwartet werden in diesem Jahr wieder rund 140.000 Besucher. Geboten wird ein nahezu einzigartiges Shoppingvergnügen und obendrauf gibt es Unterhaltung für die ganze Familie. Modenschauen, Experimentiershows aus der Welt der Physik, Tanzvorführungen oder selbst Hand anlegen in der Hobbyheimwerker-Akademie. Auch in diesem Jahr gibt es mit dem Schulforum, der NRW-Vom Guten das Beste und der gesund.leben drei Parallelveranstaltungen. Alle Informationen zur Mode Heim Handwerk gibt es im Internet unter mhh-essen.de.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Essen